

Jorge Alberto Ortega Sánchez

Ingeniero en Aeronáutica del Instituto Politécnico Nacional (IPN)

Cuenta con una afiliación en LOGMA: Aeronautical Maintenance Solutions. Empresa enfocada en la programación y gestión de mantenimiento de aeronaves, con un posicionamiento creciente en la industria aeronáutica especialmente en el sector de la aviación ejecutiva.



Actualmente es Director y Socio de LOGMA, Fue director de Quetzal Aeroespacial, empresa 100% mexicana dedicada al diseño, desarrollo y manufactura de sistemas aéreos no tripulados (drones), la cual operó de 2010 a 2016, posicionándose como una de las pioneras en el sector a nivel nacional.

Ha participado activamente en foros y proyectos clave para el desarrollo del sector aeroespacial mexicano, incluyendo la creación de la Agencia Espacial Mexicana, así como conferencias sobre aviación, innovación tecnológica y emprendimiento en distintas instituciones educativas.

Su labor ha sido reconocida por instituciones como el Instituto Queretano del Emprendedor y Bloque, al recibir apoyos para la atracción de talento y aceleración de empresas. Jorge es un profesional comprometido con la innovación, el fortalecimiento del ecosistema aeronáutico y el impulso al emprendimiento de base tecnológica en México.

Ha implementado soluciones tecnológicas escalables en la nube, el desarrollo de software para optimizar procesos, aplicación de técnicas predictivas para el mantenimiento de aeronaves a través de monitoreo y análisis de datos.